



Como es el caso de los gobernantes absolutistas, López Obrador sólo ve la paja en el ojo ajeno, y ahora surge otro líder mundial de las filas "fifis".

'Conserva'

La verdad no duele, ¡ah, pero cómo incomoda! Ayer, precisamente, andaba incómodo el señor Presidente a consecuencia de dos que tres verdades que le soltaron en España los ex Presidentes Ernesto Zedillo y Felipe Calderón, oradores invitados en un foro de la Fundación Internacional para la Libertad.

Como respuesta a las sonoras verdades que le colgaron los ex Presidentes como guirnalda de ajo al cuello, entre otras cosas, señalando que su intención de "reforma electoral" sería –de consumarse– un golpe a la democracia en México, el señor López recurrió al gastado truco –y falacia de la lógica– denominado "argumentum ad hominem", que es el recurso de atacar a la persona y no debatir sus IDEAS, en este caso tildándolos a ambos de "titeres" y "peleles". (¡Y que se van a ver afuera en el recreo!, faltó decir sólo eso).

Caso omiso hizo el Presidente a la información Guacamaya de la infiltración del narco en la Guardia Nacional, su afiliación con narcocélulas dedicadas al huachicol o al tráfico humano.

El asesinato del recién casado saliendo de una iglesia en Caborca, Sonora, y la ejecución del operador de Morena en Jalisco, sólo recibieron comentarios de refilón minimizando los hechos.

El Gobernador morenista de Sonora, Alfonso Durazo, sí hizo mención de la ejecución del novio en la puerta de la iglesia, pero con muy desafortunadas palabras, las cuales en el "Rey del Litio" son comunes, pues entre políticos rolleros destaca –precisamente– por rollero.

¡Ah, pero eso sí!, de los ex Presidentes no se olvidó nadita el señor López y les achacó todos los males habidos y por haber: a uno le encaró el haber instrumentado el rescate de la Banca mexicana vía el Fobaproa (Zedillo) y al otro ser el patrón del narcopolicia García Luna (Calderón).

¿Y qué de los policías y militares involucrados en la matanza y desaparición de los 43 de Ayotzinapa, a quienes la FGR les canceló orden de aprehensión, esto bajo el amliato, forzando la renuncia del Fiscal especial designado al caso?

Típicamente, como es el caso de los gobernantes absolutistas, el señor López ve la paja en el ojo ajeno, pero no mira la viga en el propio. Y para colmo en el Primer Mundo los –para él– odiados "conserva" van ganando terreno, como es el caso del nuevo Primer Ministro del Reino Unido, Rishi Sunak.

No sólo es Sunak el líder de aquella nación, sino también del Partido Conservador, ¡y además es fifi hasta el tuétano! Sunak y su esposa, Akshata Murty, poseen una fortuna personal estimada en 760 millones de libras esterlinas (unos 830 millones de dólares). ¡Fuchil!, ¡son riquillos, son "machuchones", fifis!

Pero no sólo esto, sino que también ambos son "aspiracionistas", de acuerdo al diccionario de la 4T, pues ambos estudiaron posgrado en el extranjero: éste en la mundialmente prestigiada Universidad de Stanford en Palo Alto, California, donde recibieron sendos MBAs (Maestría en Administración de Empresas). Adicionalmente, son lo que la 4T llama "latifundistas", pues poseen muchas propiedades, entre ellas un apartamento en Londres, una casa de campaña, en Kirby Sigston, y un penthouse en Santa Barbara, California (¡y con vista al mar!).

Como Secretario de Finanzas, Sunak vivió en #11 Downing Street, pero ahora –en cuanto se oficialice su cargo– se mudará a #10 Downing Street.

Recién graduado de Oxford, Rishi Sunak trabajó en Londres en la firma internacional Goldman Sachs como analista y administrador de fondos de inversión. Esto antes de

ser electo al Parlamento, y posteriormente ser nominado como "Chancellor of the Exchequer" (o sea, Secretario de Finanzas del Reino Unido). Esto por Boris Johnson, anterior Primer Ministro.

¡De haber sabido todo esto antes de mandar a su hijo menor, JELG, a estudiar en Reino Unido! (Hemos de suponer que fue el señor López quien decidió lo anterior, aunque cabe la posibilidad de que la decisión la haya tomado su esposa, la historiadora Beatriz Gutiérrez Muller, quien le tiene especial tirria a España, pero no a Gran Bretaña, por lo visto).

Ahora que, volviendo al tema de los dichos de los ex Presidentes, visto desapasionadamente tienen razón: la reforma electoral que pretenden convertir en LEY el señor López y sus morenistas en la Legislatura –efectivamente– acabaría con la democracia en México, no sólo destruyendo al INE, sino además asegurando vía la eliminación de pluris y la reducción de legisladores una PERENNE hegemonía de Morena en el poder, convirtiendo en REY al actual habitante de Palacio Nacional, y lo mismo para sus sucesores.

¡Un nuevo PRI para otros –como mínimo– SETENTA AÑOS!

Habrán errado en otras cosas, quizás los "titeres y peleles", pero en esta apreciación ¡NO!

